

PEMKOT SALURKAN MAKANAN SIAP SAJI UNTUK KORBAN KEBAKARAN DI PALANGKA RAYA



Sumber gambar: <https://kalteng.antaranews.com/>

Palangka Raya (ANTARA) - Pemerintah Kota Palangka Raya, Kalimantan Tengah menyalurkan logistik seperti makanan siap saji selama tiga hari untuk korban kebakaran yang terjadi pada hari, Senin (13/5) dini hari tadi di kawasan padat penduduk Jalan Mendawai Induk Kelurahan Palangka, Kecamatan Jekan Raya.

Penjabat Wali Kota Palangka Raya Hera Nugrahayu di Palangka Raya, Senin, mengatakan dirinya yang turun langsung ke lokasi kejadian juga sudah memerintahkan sejumlah instansi terkait yang menangani persoalan tersebut untuk cepat tanggap.

"Mulai hari ini kita akan siapkan makanan siap saji selama tiga hari untuk para korban kebakaran di Jalan Mendawai Induk ini. Selain itu pula ada juga bantuan logistik dari Dinas Sosial Palangka Raya dan pelayanan kesehatan dari Dinkes setempat," kata Hera Nugrahayu.

Dia menuturkan, dalam peristiwa tersebut tidak ada korban jiwa namun ada 10 bangunan rumah yang terbakar terdiri dari 11 kepala keluarga (KK) dan jumlah jiwa yang menjadi korban ada 40 jiwa.

Terkait penyebab kebakaran, saat ini masih dilakukan penyelidikan oleh pihak kepolisian. Karena kejadian terjadi dini hari dan saat itu warga masih tertidur pulas, sehingga tidak mengetahui secara pasti apa penyebab kebakaran tersebut.

"Penyebab pastinya nanti kepolisian. Sedangkan korban kebakaran saat ini kebanyakannya tinggal di tempat keluarganya, namun Ketua RT setempat tetap akan melakukan pendataan ulang agar datanya valid," katanya.

Dia menambahkan, dalam peristiwa ini pemkot Palangka Raya tidak membangun tempat penampungan karena para korban kebakaran tinggal sementara di tempat sanak keluarganya yang juga tidak jauh dari lokasi kebakaran.

Mengenai kerugian dalam peristiwa tersebut juga belum diketahui, yang jelas pemkot setempat saat ini memberikan bantuan awal sesuai dengan prosedur melalui sejumlah instansi terkait.

"Saya juga mengapresiasi dan berterima kasih kepada para relawan pemadam kebakaran yang sigap melakukan pemadaman di lokasi kejadian pada dini hari tadi. Berkat kegigihan mereka, api yang membakar bangunan pemukiman warga dapat dipadamkan dan tidak menjalar ke pemukiman warga lainnya," demikian Hera Nugrahayu.

Sumber Berita:

1. <https://kalteng.antaranews.com/berita/693687/pemkot-salurkan-makanan-siap-saji-untuk-korban-kebakaran-di-palangka-rama>, Senin, 13 Mei 2024.
2. <https://www.borneonews.co.id/berita/340044-pemko-palangka-rama-salurkan-makanan-siap-saji-untuk-korban-kebakaran-di-mendawai>, Senin, 13 Mei 2024.

Catatan:

Pemerintah daerah dapat melakukan pemberian bantuan secara langsung kepada masyarakat yang terkena bencana. Berdasarkan Peraturan Menteri Sosial Nomor 1 Tahun 2013 tentang Bantuan Sosial bagi Korban Bencana sebagaimana telah diubah dengan Peraturan Menteri Sosial Nomor 7 Tahun 2013 tentang Perubahan atas Peraturan Menteri Sosial Nomor 1 Tahun 2013 tentang Bantuan Sosial bagi Korban Bencana, menyebutkan bantuan sosial diberikan kepada seseorang, keluarga, kelompok dan/atau masyarakat yang mengalami guncangan dan kerentanan sosial akibat bencana dengan tujuan agar kelangsungan hidupnya dapat dipenuhi sesuai dengan kebutuhan dasar minimal melalui pemulihan kondisi sosial psikologis, meningkatkan kemampuan ekonomi, dan membuka informasi dan/atau akses terhadap sumber dan potensi kesejahteraan sosial. Bantuan Sosial dilaksanakan sebagai upaya pemerintah agar seseorang, keluarga, kelompok, dan/atau masyarakat yang mengalami guncangan dan kerentanan sosial dapat tetap hidup secara wajar.